
ATA N' 0023/2023 - Reunião Ordinária

Aos vinte e oito de março de dois mi1 e vinte e três, reuniram-se nas dependências da

Secretaria Municipal de Assistência Social, o Conselho Municipal dos Direitos do Idoso

- CMDI, compareceram Maria Salete Stohr. Clarice Augustin, Gessica Celeski, Natiele

Ouriqüe e a secretária executiva Thaís Francisco. A secretaria executiva posicionou as

pautas a serem discutidas nesta reunião: Aprovação da ata anterior e a necessidade de

membros da sociedade civil no Conselho do Idoso. A ata da reunião anterior foi
apreciada e aprovada por todos. Em seguida, foi feito considerações acerca da

importância da participação social da sociedade civil. Clarice Augustin sugeriu que para

fortalecermos o Conselho é preciso divulgar ainda mais nas reuniões semanais que

acontecem nos Clubes dos idosos e divulgar amplamente nas redes sociais, no qual

todos concordaram. Ficando acordaclo cle pensar em estratégias coletivas para mobilizar

eslorços para convidar aiuda mais pessoas para o colegiado. Nada mais havendo para

tratar no momento, eu Thaís Francisco, secretária

encerrada esta ATA com a assinatura dos presentes. -{,T,;ffirh,ufi
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